

KITの広がりに感謝

【福岡】6月に札幌で開催された日貨

幌連第54回通常総会

並びに第14回トラック運送事業協同組合

全国大会で、平成29年度WebKIT表

示された。その結果、

社長、糟屋郡宇美町)

が荷物情報成約件数

部門と車両情報成約

件数部門で1位となっ

た。同社はこれ

までにも両部門で1

位を獲得し続けるな

ど、顕著な成果を上

げた事業者であり、

永山社長に受賞の喜

びを聞いた。

これまで振り返

は、平成29年4月1

日から同30年3月31

日までの荷物・車両

それぞれの成約件数

が多い事業者とし

て、ネットワーク九

州協同組合の福岡ロ

ジテック（永山浩二）

が開催された。この求荷求車シ

ステムを始めたのは

20年前、現在25

00社以上が加盟し

ているWebKIT

も、現在ほど情報が

豊富になつた。月に10

0万円、件数で言え

ば10件も成約出来て

いたら喜んでいたよ

うに記憶している」

と同社長。このよう

な中、「年に2~3

回、東京や大阪で開

催される会議や大会

に参加し、多くの

会員が集まっ

た。その結果、

表彰を受ける永山社長（右）

が、来年も10

0人を超える

苦しみもあったと

い」としている。

（青柳 翼）

スレターなどを20年間発送し続け、人脉づくりに励んだ」とし、WebKITで交換した名刺は100枚を超えるとい

う。

山形県の会員が

「これを1回で終わ

らせるのはもつた

い」と、第2回大

会を山形県で

開催する流れ

となつた。

その際、同

社長は「第3

回大会を福岡

県で開く」と宣言し、福岡

大会には10

0人を超える

た。その後も100

人を超えるKIT有

志のメンバーが集ま

るようになり、「人

もかかわらず、2位

だった。月6000

万円、成約件数では

に深くなつた」とい

う。

山形県の会員が

「仕事のつながりも

広がっていき、同社

のKITの売り上げ

も少しずつ増えて

いったという。努力

もあり、6年前に初

めて全国1位とな

った。翌年は2位と

なつたが、「そこか

らまたKITへの思

いを数字という形に

にして、4連覇を達成

した。

くさんの中間が全国

に出来たことに感謝

し、これからもKIT

の活動を続けた

い」としている。



表彰を受ける永山社長（右）